
４番（小川義昭君） 

私は今のこのことに対して大規模改修の規模と、それから今後この程度の耐 

震の強度がしっかりとしているというのにもかかわらず、今後そうした大規模 

改修をやった場合に、どれくらいの利用期間を予定しているのか。それから、 

工期はどれくらいかと。あと２つの質問に対する答えがまだいただいておりま 

せんので、よろしくお願いいたします。


